

El primer ministro de Japón realizará una Visita Oficial al Perú

14 de noviembre de 2024

Comunicado de Prensa 026 - 2024

En atención a la invitación formulada por la señora presidenta de la República, Dina Boluarte Zegarra, el señor primer ministro de Japón, Shigeru Ishiba, llevará a cabo una Visita Oficial al Perú el domingo 17 de noviembre.

Como producto de dicho encuentro, ambos jefes de Gobierno suscribirán una Declaración Conjunta con una "Hoja de Ruta" cuyo objetivo es profundizar y proyectar, por los próximos diez años, nuestra Asociación Estratégica, establecida en 2016. Se buscará fortalecer asimismo el relacionamiento "Pueblo a Pueblo", toda vez que el Perú cuenta con la tercera comunidad nikkei más grande del mundo, mientras que en Japón viven más de 50,000 peruanos, que conforman la mayor comunidad hispanohablante en ese país.